

Adventsfeier der Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim stimmt auf Weihnachten ein OB Scholz würdigt Engagement der Mitarbeiterinnen

Rund 40 Gäste erlebten bei der traditionellen Adventsfeier der Sozialstation in Neckarsulm einige besinnliche Stunden in gemütlicher Runde. Die Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim hatte ihre Patienten, deren Angehörige und die Besucher der Betreuungsgruppe für Demenzkranke zur weihnachtlichen Kaffeetafel in das Neckarsulmer Gebäude der Sozialstation in der Spitalstraße eingeladen. Dort wurden sie von der Leiterin der Sozialstation, Constance Haner, und Oberbürgermeister Joachim Scholz herzlich begrüßt.

„Unsere Sozialstation ist ein Goldstück.“ Mit diesen Worten bedankte sich OB Scholz auch im Namen des Gemeinderates bei den rund 50 Mitarbeiterinnen und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für die „ganz tolle Arbeit“, die in der Sozialstation geleistet werde. Dies habe auch der Medizinische Dienst der Krankenkasse (MDK) einmal mehr bestätigt. Wie Joachim Scholz berichtete, erhielt die Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim in diesem Jahr zum dritten Mal in Folge die Bestnote „sehr gut“ (1,1) für die Qualität der ambulanten Pflege. „Besser als unsere Damen und Herren von der Sozialstation kann man das Geschäft nicht machen“, erklärte Scholz. Auch auf die Herausforderungen der Zukunft sei die Sozialstation vorbereitet. So gewinne zum Beispiel das Thema Demenz gesellschaftlich immer mehr an Bedeutung. „Sie werden auch in der Zukunft von der Sozialstation gut versorgt werden“, versicherte Joachim Scholz den Patientinnen und Patienten.

Diese nahmen zusammen mit Angehörigen an der festlich geschmückten Kaffeetafel Platz und ließen sich Kuchen in reicher Auswahl schmecken. Die Mitarbeiterinnen und Helferinnen der Sozialstation hatten die Kuchen und Torten nicht nur selbst gebacken, sondern übernahmen auch die Bewirtung der Gäste. Für diesen Einsatz dankte Constance Haner allen Beteiligten ausdrücklich. Zu einer gelungenen Adventsfeier trug auch ein Akkordeon-Trio der Städtischen Musikschule bei. Zusammen mit ihrer Lehrerin Galina Grigorjan musizierten die Schüler Siegfried Anselm und Paul Schnell. Das Trio begleitete die Geschichte „Das Weihnachtsliederbuch“ von Ingeborg Pilgram-Brückner. Vorgelesen wurde die Weihnachtsgeschichte von Brigitte Hundt, einer ehrenamtlichen Mitarbeiterin in der Betreuungsgruppe für Demenzkranke. So trug der gesellige Nachmittag zur besinnlichen Einstimmung auf das Weihnachtsfest bei. (snp)

Bildunterzeile:

OB Joachim Scholz begrüßte rund 40 Gäste bei der traditionellen Adventsfeier der Sozialstation Neckarsulm-Erlenbach-Untereisesheim.